

LA ESTATUA DE FERNANDO VII NO DEBE REMOVERSE DEL PASEO MARTI

Seano de Matanzas

Así lo acuerda el Club Rotario

Ag. 7/47

En el Hotel Velasco celebró sesión anoche el Club Rotario presidiendo el Dr. Pérez Jorge, en Secretaría Ing. Corugedo y los rotarios R. Mathieu, Juan J. Alcozer, Lorenzo Haza, Ricardo Linares, Julio Siere, R. Alonso, A. Fernández, Miguel A. Beato, Eduardo Sánchez, Julio J. Puñal, Eladio Quiñones, C. Barrocas, A. Aguirregaviria, Alfredo Esquerré, Laureano Alvarez, Antonio Draschner, Pérez Cubas y los invitados Ing. Sergio Barrientos, Enrique Marcet y Benjamín de la Vega, 1er. Vice Presidente del Colegio de Arquitectos de Matanzas.

Pase de lista y correspondencia. Carta del Gobernador. Se designa la terna que se elevará al Ministerio para el Patronato Pro Hospital Sta. Isabel que es la siguiente: Dr. Eladio Quiñones, Ramón Mathieu y Lorenzo Haza.

El rotario Esquerré menciona el aniversario de la Independencia de Perú y habla de la lucha libertaria de ese Pueblo acordándose enviar una carta al Club de Tajamacas en ese país, informándole el recuerdo del Club de Matanzas.

El Presidente Pérez Jorge saluda a los invitados Barrientos, Marcet y Vega, significando que el Club espera escuchar sus opiniones sobre el propósito de remover la estatua de Fernando VII del Paseo Martí. Los rotarios dispensan grandes aplausos a los distinguidos visitantes.

El Ing. Barrientos dice que como matancero, estima un error cambiar esa estatua en estos momentos, apuntando el aspecto histórico de ese Paseo que tiene tres monumentos que simbolizan distintas etapas: Monumento a los Mártires cubanos, luego el obelisco a los soldados de Masachussetts y la estatua de Fernando VII. Muy aplaudió el señor Barrientos.

El Sr. Benjamín de la Vega, apoya lo expuesto por el Ing. Barrientos y cita las estatuas y lápidas históricas que se conservan en distintos lugares de la Habana y se extiende en otras consideraciones, siendo muy felicitado.

El Ing. Marcet agradece la invitación del Club y señala la importancia de la obra de arte que representa una época y también recuerda hechos del reinado del Rey Español que fueron muy beneficiosos a Matanzas en la vida comercial y estima que debe ser respetada esa estatua en el lugar que ocupa. Muy congratulado el Ing. Marcet.

También el rotario Puñal emite su opinión y termina con unos versos festivos sobre el asunto tratado.

Después de oídas las opiniones de los precitados visitantes se acuerda dirigir un escrito al Ayuntamiento de Matanzas exponiendo que el Club ha acordado por unanimidad pedir a ese organismo

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA

2

que revoque el acuerdo sobre el traslado de la estatua de Fernando VII a la Escuela de Artes Plásticas, exponiendo las razones pertinentes. Grandes aplausos de todos los rotarios.

El Sr. Esquerré habla breves momentos señalando datos históricos sobre el asunto tratado, siendo muy felicitado.

El Dr. Pérez Jorge habla de la Feria Exposición que se inaugura mañana sábado en terrenos de la Escuela del Hogar para cooperar con el Asilo San Vicente de Paul y que dedica un día al Rotarismo, anunciando que la sesión comida del jueves próximo se celebrará en dicho lugar con asistencia de damas rotarias.

Además expresa su gratitud a los invitados de la noche por sus opiniones valiosas y en medio de la más franca camaradería termina la sesión a las 10 p.m.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA